

Líder de Podemos critica duramente a Felipe González y a José María Aznar



Madrid, 28 ene (RHC) El líder de Podemos, Pablo Iglesias, lamentó aquí la pésima imagen que dan de España los expresidentes del Gobierno José María Aznar y Felipe González, quienes demonizaron la irrupción de ese partido emergente.

Entrevistado por Radio Nacional de España (RNE), el secretario general de la tercera fuerza política en el Congreso de los Diputados confesó que le avergüenza la noción que ofrecen sobre este país los otrora gobernantes, reporta Prensa Latina.

En los últimos días, González (1982-1996) y Aznar (1996-2004) arremetieron contra Podemos y su propuesta de constituir un gobierno con el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) e Izquierda Unida, ante la incapacidad de la derecha de mantenerse en el poder.

Iglesias consideró una pena que el expresidente socialista (González) utilice la misma retórica que el conservador Partido Popular (PP), justo cuando salió a colación una nueva trama corrupta de la formación del jefe del Ejecutivo saliente, Mariano Rajoy.

Expresó temor a que las posiciones de éste, muy parecidas a las de Aznar, del PP, acaben imponiéndose en el PSOE, aunque confió en que esas tesis no triunfen porque sería muy decepcionante para Podemos y también para los votantes y las bases socialistas.

Mientras el expresidente del PSOE acusó a la agrupación emergente de ser "puro leninismo" y de querer liquidar el sistema de convivencia, Aznar consideró que representa una amenaza para el sistema democrático español por su naturaleza comunista.

A este último Iglesias le recordó que pasará a la historia por meter a España en una guerra -la de Irak- a base de mentiras, y lo conminó a no usar un lenguaje grandilocuente y a ser más sensato para comprender que los tiempos cambiaron.

Denunció que el PP es el verdadero partido antisistema por sus numerosos escándalos de corrupción y llamó a los socialistas a elegir entre pactar con el partido antisistema o construir una alternativa de cambio y progreso.

El joven profesor universitario se mostró sorprendido por no estar trabajando ya con su homólogo del PSOE, Pedro Sánchez, en un acuerdo para conformar un gobierno.

Emplazó a los socialistas a dejar de "marear la perdiz" y asumir que hay cosas que pueden cambiar para bien.

Iglesias confió en que la arrogancia y las viejas formas den paso a un estilo distinto en la política, y reprochó a algunos diputados que pareciesen molestos porque en el Congreso entraron personas muy parecidas a la gente que camina por las calles, sentenció.

En las elecciones generales del pasado 20 de diciembre, Podemos, que se estrenó en unos comicios de ese tipo, alcanzó más de cinco millones de votos y obtuvo 69 escaños en el Congreso.

Las dos fuerzas tradicionales, PP y PSOE, que encarnaron en las pasadas tres décadas el conocido como bipartidismo español, lograron 123 y 90 asientos, respectivamente, perdiendo en conjunto más de 80 representantes en la Cámara baja.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82514-lider-de-podemos-critica-duramente-a-felipe-gonzalez-y-a-jose-maria-aznar>



Radio Habana Cuba